
Celesc vai realizar 1º Hackathon

Os investimentos que a Celesc vem realizando há alguns anos em 
inovação nas áreas de Pesquisa & Desenvolvimento e de Efici-
ência Energética vêm sendo reconhecidos pela sociedade e pelo 

mercado. Desta vez a distribuidora de energia catarinense foi a segunda 
com o maior número de artigos aprovados (16) no Congresso de Inova-
ção Tecnológica em Energia Elétrica (Citenel) e Seminário de Eficiên-
cia Energética no Setor Elétrico (Seenel), realizados a cada dois anos 
pela Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel). A estatal concor-
reu com material enviado por outras 63 empresas que atuam no setor 
elétrico, em todo o país. O tema inovação é tratado de forma espe-
cial pela empresa, que nesta segunda-feira (31) abre inscrições para 
1º Hackathon da área de energia em Santa Catarina. São 70 vagas 
para programadores, analistas de sistemas, estudantes de Engenharia, 
Computação, Design e aficionados por inovação, que vão se distribuir 
em 17 equipes para elaborar soluções voltadas às áreas de Gestão de 
Perdas Financeiras Não Técnicas (relacionada a irregularidades como 
fraudes e furtos) e de Relacionamento com Clientes. Os três melhores 
projetos serão premiados — para o 1º lugar é uma viagem à Colôm-
bia— e receberão apoio para pré-incubação, que avaliará a viabilidade 
tecnológica e comercial de cada solução. As inscrições ficam abertas 
no www.celesc.com.br/hackathon2017 até as 23 horas do dia 15 de 
agosto. A maratona será realizada na sede da companhia, em Florianó-
polis. O evento tem apoio institucional de SoftPlan, Grupo Sonda, A 
Vero Domino, Associação dos Profissionais da Celesc (ACP) e Fundação 
CELOS, além da colaboração do governo do Estado.

Badesc Cidades O governo do Estado e 
o Badesc realizam, na terça-feira (1º/08), 
evento de assinatura de contratos com 17 
municípios que somam R$ 54,6 milhões. 
O ato contará com a presença de prefei-
tos, do presidente da instituição, José 
Caramori, e do governador Raimundo 
Colombo. Os contratos serão viabilizados 
por meio do programa Badesc Cidades e 
o ato ocorre em Florianópolis.

Serão assinados contratos com os mu-
nicípios de Bela Vista do Toldo, Benedito 
Novo, Blumenau, Bombinhas, Governa-
dor Celso Ramos, Curitibanos, Faxinal dos 
Guedes, Ibirama, Indaial, Lontras, Melei-
ro, Nova Erechim, Nova Itaberaba, Palho-
ça, Paulo Lopes, Urubici e Vidal Ramos.
 
Educação A Fiesc investiu R$ 2 milhões 

para revitalizar a Escola de Educação 
Infantil do SESI de Criciúma que atende 
370 crianças. A inauguração da obra será 
feita pelo presidente da Federação, Glau-
co José Côrte, na segunda-feira (31). Ele 
tem defendido o aumento de investimen-
tos em todos os níveis da Educação. 

Expansão Só no primeiro semestre, fo-
ram entregues o Laboratório do Senai 
para o setor madeireiro em São Bento do 
Sul, a ampliação da Unidade do Senai e 
entrega de laboratório para a construção 
civil em Jaraguá do Sul, a unidade SESI 
em Pinhalzinho, com serviços de Saúde e 
Educação, e a revitalização do SESI em 
Lages, com os mesmos serviços. No dia 4 
de agosto, a Fiesc ainda entrega nova Uni-
dade do SESI em Joaçaba, que vai atender 
trabalhadores de indústrias da região.

Pautas & Panelas
Na noite de quinta-feira 
(27), a Associação Catari-
nense de Imprensa (ACI 
- Caso do Jornalista) e a 
Associação de Diários do 
Interior (ADI-SC), realiza-
ram, com apoio da Agência 
de Fomeno do Estado (Ba-
desc), mais uma edição do 
Pautas & Panelas, evento 
que reúne profissionais de 
imprensa e outras áreas da 
Comunicação. O presidente 

da ACI, Ademir Arnon, enalteceu a importância da mídia regional e mais 
especificamente dos diários que são referências em suas cidades e regiões. Já 
o presidente da ADI-SC, Ámer Felix Ribeiro, responsável pela elaboração 
da paella servida aos convidados, falou do esforço da entidade na busca pela 
qualificação e profissionalização dos veículos associados. Para o presidente do 
Badesc, José Caramori, foi mais uma oportunidade de confraternização entre 
diretores e outros agentes do banco com profissionais da imprensa. Na foto (E-
D), o vice-presidente de Gestão e Finanças da ADI-SC, Adriano Kalil, Arnon, 
Caramori, o presidente Institucional da ADI-SC, Lenoíres da Silva, e Ribeiro.
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